

Guichón se alista para enfrentar desafíos cruciales en la temporada

Deportes



Publicada el: 05/02/25	Visitas: 180
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 97	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/guichon-se-alista-para-enfrentar-desafios-cruciales-en-la-temporada_16825.php



Deportes

Guichón se alista para enfrentar desafíos cruciales en la temporada

"Guichón se prepara para afrontar desafíos clave en la presente temporada"

Empate en el Estadio Municipal de Guichón y novedades sobre el avance en la Copa Nacional de Selecciones OFI

El pasado domingo, la selección absoluta de Guichón terminó su participación en la fase de series del Litoral de la Copa Nacional de Selecciones OFI con un empate sin goles (0-0) frente a Bella Unión.

Este partido se llevó a cabo en el Estadio Municipal de la ciudad guichonense y marcó el cierre de una etapa decisiva para el equipo local.

Tras el encuentro, EL TELEGRAFO tuvo la oportunidad de dialogar con Ángel Betti, entrenador de la selección roja, quien expresó su satisfacción por el rendimiento del equipo a lo largo de la serie y mostró optimismo hacia la próxima fase.

Betti se refirió al desafío que significó enfrentarse a un rival de gran nivel como Bella Unión y reconoció que, aunque el primer tiempo fue complicado en términos de posesión, su equipo logró dominar el segundo tiempo tras realizar algunos cambios estratégicos.

Además, se conoció la decisión favorable de OFI en relación a una denuncia presentada por Ligas Agrarias sobre Bella Unión, en la que se alegaba la inclusión de un jugador con carné de deportista vencido.

Como consecuencia, Guichón se adjudicó la primera posición de la serie A en la categoría absoluta.

“Nos enfrentamos a un equipo de altísimo nivel como Bella Unión, que en el primer tiempo tuvo algo más de posesión de balón, pero no nos generó situaciones de peligro.

En el complemento, hicimos algunos cambios para darle mayor ritmo al juego y prácticamente dominamos esa etapa”, comentó Betti.

Al referirse a las semifinales, agregó que “la situación está algo confusa, hay fallos por conocer y todo podría cambiar.

Nosotros debemos centrarnos en el desafío, sin importar contra qué selección sea.

Todas son difíciles, pero Guichón está preparado para partidos importantes y seguiremos con nuestra preparación.

Hoy (ayer), fue jornada de trabajos físicos, para luego enfocarnos en la parte táctica, pensando en lo que viene”, concluyó.

Triunfo de la selección Sub 18

Por su parte, la selección Sub 18 de Guichón, bajo la dirección de Rolando Dawson, también tuvo una jornada positiva, asegurando su clasificación tras vencer 1-0 a Bella Unión.

En su análisis del partido, el DT destacó que el equipo había identificado las debilidades del rival y se propuso ser protagonista durante todo el encuentro.

“Tuvimos varias ocasiones claras de gol que no pudimos concretar, pero

apareció Santiago Fernández para marcar un golazo al final. Creo que el triunfo fue justo, ya que durante los 90 minutos fuimos superiores y conseguimos cerrar con una victoria en casa,” expresó Dawson. Al evaluar la fase de grupos, indicó que el objetivo desde el principio había sido claro: “conseguir los nueve puntos en casa, lo cual era fundamental y con algún punto de visita asegurarnos la clasificación”. El DT consideró positivo el balance general, destacando que el equipo clasificó una fecha antes y siempre jugó con la intención de ser protagonista. “Sabemos que lo que viene es duro, pero nos prepararemos de la mejor manera posible para ser un equipo difícil para cualquiera,” concluyó. La selección juvenil tiene previsto realizar hoy entrenamientos en la cancha de Peñarol, enfocados en movimientos físicos, y posteriormente se concentrarán en trabajos tácticos y de pelota quieta para afrontar los próximos desafíos.

Protestas en la competencia

En otro ámbito, EL TELEGRAFO ha podido confirmar que hoy se presentará una protesta formal ante OFI por parte de Río Negro, relacionada con el partido entre Río Negro Interior y Soriano Interior, que culminó en victoria para la visita. La denuncia radica en que el entrenador de Soriano Interior fue expulsado en la primera fecha de la serie B del Litoral y no cumplió con la sanción correspondiente.

Río Negro Interior hizo la denuncia en tiempo y forma, resaltando que el DT dirigió el segundo encuentro entre estos combinados, lo que configura una irregularidad.

El fallo anterior de OFI favoreció a Río Negro Interior, lo que resultó en la pérdida de tres puntos para Soriano Interior y su posición en el grupo B. Si se determina un fallo similar en este caso, Nueva Palmira quedaría eliminado, Río Negro clasificaría como segundo y se convertiría en el próximo rival de Guichón en ambas categorías, dado que la categoría absoluta “arrastra” a los juveniles.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

GUICHÓN SE ALISTA PARA ENFRENTAR DESAFÍOS CRUCIALES EN LA TEMPORADA

Guichon se alista para enfrentar desafios cruciales en la temporada

Tags

segundo, absoluta, denuncia, soriano, municipal, encuentro, partido, afrontar, nacional, telegrafo, estadio, interior

Noticias relacionadas

4.1 * *Guichón logró un empate y una victoria en su visita a Tranqueras, sumando puntos valiosos en la competencia*

4.6 * *Guichón se prepara para recibir a Río Negro en un emocionante duelo de selecciones*

3.9 * *Guichón se impuso con autoridad a Ligas Agrarias en las categorías Absoluta y Sub 18*

4.8 * *Guichón se hace sentir en la Feria del Libro con sus cautivadores relatos y vivencias*

5.0 * *Un inicio lleno de alegría para las selecciones de Guichón*

4.7 * *Guichón se inclinó 3 a 1 frente a Río Negro en su partido inaugural*

3.6 * *Clásico sanducero: Paysandú y Guichón se enfrentan por un lugar en la siguiente etapa del torneo*

3.7 * *Guichón se impuso a Bella Unión en la categoría Absoluta y se adueña del liderazgo*

4.0 * *Guichón se prepara para recibir a Tranqueras en el emocionante arranque del Torneo Litoral*

4.4 * *Guichón celebra a sus selecciones, que avanza a las semifinales con gran destreza*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo